

Quatre Ministres en quatre mois sont venus à Tomblaine mais les médias locaux n'ont quasiment pas couvert ces événements. En particulier, l'inauguration de la place des Arts par Fleur Pellerin, Ministre de la Culture et de la Communication, très clairement ces médias étaient au service de la ville de Nancy alors que la Ministre était l'invitée d'Hervé Féron à Tomblaine et que la ville de Nancy n'a fait que profiter de cette occasion pour un bref passage de la Ministre. Les Tomblainoises et les Tomblainois et les participants à cette inauguration ont trouvé très irrespectueux que France Bleu et France 3 n'en disent pas un mot et qu'il y ait un tel déséquilibre de l'information dans l'Est Républicain. C'est pourquoi vous pouvez [revivre les grands moments de cette inauguration sur youtube](#)